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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  

Abgeordnete Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) 

Wie viele Lehrer werden nicht für den Unterricht an niedersächsischen Schulen eingesetzt? 

Anfrage der Abgeordneten Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) an 
die Landesregierung, eingegangen am 30.01.2018  

 

In einem Interview mit der Braunschweiger Zeitung (BZ) am 29.01.2018 hat sich Finanzminister 
Reinhold Hilbers u. a. zu der Unterrichtsversorgung an niedersächsischen Schulen geäußert. Auf 
die Frage, welche Spielräume es, neben den knapp 1 000 Stellen, die nicht wie eigentlich geplant 
gestrichen werden, noch gebe, sagte er: „Wo sind derzeit Lehrer für andere Aufgaben freigestellt, 
die wir besser für Unterricht einsetzen können? In der Landesschulbehörde arbeiten viele Lehrer. 
Es ist die Frage, ob das alles Pädagogen sein müssen.“ (BZ, 29.01.2018) 

1. Wie viele Lehrer sind wo momentan für andere Aufgaben als Unterricht freigestellt (bitte auflis-
ten nach Art der Freistellung, nach Personen und nach VZLE)? 

2. Wie viele Lehrkräfte (bitte auch in VZLE angeben) arbeiten derzeit in der Landesschulbehör-
de, und warum müssen diese Aufgaben von Lehrern wahrgenommen werden? 

3. Wie viele Lehrkräfte (bitte auch in VZLE angeben) arbeiten derzeit im Landesinstitut für schu-
lische Qualitätsentwicklung, und warum müssen diese Aufgaben von Lehrern wahrgenommen 
werden? 

4. Wie viele Lehrkräfte (bitte auch in VZLE angeben) arbeiten derzeit im Kultusministerium, und 
warum müssen diese Aufgaben von Lehrern wahrgenommen werden? 

 

(Verteilt am 06.02.2018) 
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